


Karl-Heinz Wöstmann legt 
Fraktionsvorsitz nieder

• Halle(WB). Nach einer über Jahrzehnte 
andauernden Führung der UWG

• Ratsfraktion in Halle steht für Karl-Heinz 
Wöstmann jetzt ein

• entscheidender Schritt bevor. Er wird ins 
zweite Glied rücken. Die UWG hat dafür die 
personellen Weichen gestellt.

• Die Mitgliederversammlung der UWG-
Halle wählt Anja Pohlmann im Verlauf der 
Sitzung einstimmig zur Nachfolgerin von 
Karl-Heinz Wöstmann, der das Amt des 
Fraktionssprechers 22 Jahre lang ausgeübt 
hatte



Haushaltsklausur
in Attendorn

• Die Tagung der UWG am 
Biggesee war sehr produktiv. Wir
konnten uns ausführlich mit der 
Haushaltsplanung 2024 der Stadt 
Halle (Westf.) auseinandersetzen.



Fragen die uns zu unserem Antrag gestellt 
wurden.

• Es macht die Stadt attraktiver, der Einkauf in der Stadt ist 
stressfreier. Es ist eine saubere Toilette da, und muss nicht erst 
bitten um zu dürfen.

Warum eine Toilette in 
Halle (Westf.)? 

• ca. 75.000 - 80.000€ mit Aufbau

Was eine kostete eine 
selbstreinigende 

Toilette?

• Zwischen 12 l und 18 l je Reinigungsvorgang
Wieviel Wasser wird je 
Spülgang verbraucht?

• zwischen 40 und 60 Sekunden
Wie lange dauert eine 

Reinigung? 

• Benachrichtigung in Form von SMS über ausgewählte 
Funktionen oder über Fehler.

Wie wird die Toilette 
gewartet (Papier, Seife 

etc.?



Für die Geburtshilfe und der 
Gynäkolgie Halle (Westf.),

Alle Fraktionen der Stadt Halle Westfalen 
haben eine beeindruckende Anzahl von 
11.771 Stimmen gesammelt, um sich für 
den Erhalt der Abteilungen Geburtshilfe 
und Gynäkologie im Klinikum Halle 
einzusetzen. Diese Stimmen wurden 
persönlich an den Ministerpräsidenten des 
Landes NRW, Hendrik Wüst, überreicht. 
Ein starkes Zeichen für unsere 
Gemeinschaft und die Bedeutung dieser 
wichtigen medizinischen Einrichtungen!



Einen I- Punkt für 
die 
Gastfreundlichkeit

• 📍🌆Wir stellen uns vor, wie 
aufregend und bereichernd es wäre, 
einen Tourismus I-Punkt direkt im 
Zentrum von Halle zu haben!

• 🤩🗺️ Eine großartige Idee, die 
nicht nur Besuchern, sondern auch 
uns Einheimischen zugutekommen 
würde. Lasst uns gemeinsam unsere 
Stadt noch gastfreundlicher und 
liebenswerter machen! 💛🏰



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

auch wir möchten Ihnen mit voller 
Begeisterung und Entschlossenheit mitteilen, 
dass wir uns mit ALLER Kraft und ALLEN 
Möglichkeiten für den Erhalt der Abteilungen 
Gynäkologie und Geburtshilfe im Klinikum 
Halle (Westf.) einsetzen.

Die Schließung dieser Abteilungen wäre ein 
schmerzlicher Verlust für unsere Gemeinschaft 
und hätte gravierende Auswirkungen auf die 
Gesundheitsversorgung unserer Bürgerinnen 
und Bürger. Die Gynäkologie und Geburtshilfe 
sind von zentraler Bedeutung für die 
medizinische Versorgung werdender Mütter 
und Frauen in unserer Region.



Erhalt der 
Geburtsklinik

• Der Ratschlag von Karl Heinz Wöstmann wurde
einstimmig von allen Fraktionen angenommen.

• Die Resolution wurde während einer 1o 
minütigen Pause der Ratssitzung von der 
Verwaltung erstellt.

• Die Resolution wurde anschließend von allen
Fraktionen der Stadt Halle einstimmig und 
gemeinsam beschlossen.

• Resolution des Rates der Stadt Halle (Westf.) vom
14.06.202

• Der Rat der Stadt Halle (Westf.) spricht sich für 
den Erhalt des kompletten medizinischen
Leistungsspektrums am Standort Halle (Westf.) des 
Klinikums Bielefeld aus.



Gratulation

• Gratulation an unseren 
Fraktionsvorsitzenden Karl-Heinz 
für den Antrieb und die 
Leidenschaft, die er seit 20 Jahren 
für die Ratsarbeit in der Stadt Halle 
zeigt.

• Geehrt wurde er von unserem 
Bürgermeister Thomas Tappe 
während der letzten Ratssitzung 
vor den Sommerferien.



Stadtfest Haller 
Willem 2023



Schaltung 
Ampelanlage! 

• BVA vom 18.04.23

• Es wurde kein ablehnender 
Beschluss gefasst, die Verwaltung 
soll prüfen, ob die Schaltzeiten für 
die Ampel verkürzt werden können 
und ob man die Zeiten für die 
Kopplung verkehrsgerecht zu den 
Hauptverkehrszeiten einstellen 
kann.



Es gibt mehrere Gründe, 
warum Haltestellen 
überdacht und beleuchtet 
sein sollten

Eine Überdachung schützt 
die wartenden Passagiere vor 

Regen, Schnee und Sonne.

Eine beleuchtete Haltestelle 
erhöht die Sichtbarkeit für 

Fahrzeugführer und reduziert 
das Risiko von Unfällen.

Eine überdachte Haltestelle 
kann auch zur Sicherheit der 

Passagiere beitragen, 
insbesondere nachts oder in 

schlechten 
Wetterbedingungen.

Eine überdachte Haltestelle 
bietet mehr Komfort für die 

wartenden Passagiere, 
insbesondere bei längeren 

Wartezeiten.



Wasserrückführung von der 
Kläranlage Künsebeck in den Laibach

….. auch gesamtökologisch betrachtet führt der 
dauerhafte Betrieb einer Pumpstation zur 

Abwasserrückführung zu zusätzlichen CO2-
Emissionen, die nach unserer Einschätzung den 

unter Umständen wasserwirt-schaftlichen 
Belangen nicht überwiegen.

Kosten einmalig 717 TSD €, 

Kosten Jährlich 43,6 TSD €



Schaltung Ampelanlage! 

Die Ampel ist in das 
Koppelungssystem der 
Verkehrssteuerung für die Lange 
Straße eingebunden.
Dadurch kommt es des Öfteren zu 
längeren „Wartephasen“. Diese 
Geduld wird nicht von allen 
aufgebracht.
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